



Pièces	Studio
Superficie	36 m²
Référence	84222579
Prix	310 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Séphora vous présente ce charmant studio de 31,06 m², idéalement situé dans une résidence paisible. Localisation : Idéalement situé au cœur de Beaulieu sur mer, à proximité des plages, commerces et transports. Description : L'appartement se compose d'une entrée, d'une pièce principale comprenant un espace nuit, une cuisine ouverte, une salle de douche avec toilettes, des placards de rangement ainsi qu'une terrasse. Une climatisation réversible vient d'être installée. Honoraires à la charge du vendeur. Les informations concernant les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

resents this charming 31.06 sqm studio, ideally located in a peaceful residence. Location: Ideally situated in the heart of Beaulieu-sur-Mer, close to beaches, shops, and transportation. Description: The apartment comprises an entrance, a main room with a sleeping area, an open kitchen, a shower room with toilet, storage closets, and a terrace. The reversible air conditioning has just been installed. Seller's fees apply. Information regarding potential risks to the property can be found on the Georisques website (www.georisques.gouv.fr).

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

